



長房だより

地域運営学校
平成31年4月11日
八王子市立長房中学校
【第1号】

平成31年度(2019年度)のスタートです！よろしく願いいたします。

満開の桜の中、新たな平成31年度が始まりました。私は金野寛校長先生の後任として、4月1日から八王子市立長房中学校の校長として着任しました中嶋昭江です。この長房中学校に赴任するのは二度目になります。教員として最初に過ごした忘れることができない学校に来たことをとても光栄に感じています。今までの伝統を大切にしながら、さらに発展できるように頑張りたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。

さて、今年度、長房中学校は、1学年64名を加え全校生徒249名でスタートしました。始業式・入学式とも大変立派な生徒の姿を見て、本当に素晴らしい学校に来たのだととても嬉しくなりました。私は、始業式で、生徒たちに2つのお願いをしました。

1つ目は「一年の目標を作ること」

勉強でも部活動でもこの一年間、これだけは頑張ろうというものを作ってほしい。ただし、途中であきらめずに粘り強く、根気強く、努力し、向上をめざしてほしいことを話しました。長房中学校の教育目標は右の通りです。是非、一番目の「自らをきたえ向上をめざす人」のようになってほしいと思います。

教育目標

健康で心ゆたかな人格形成をめざし

- ・自らをきたえ向上をめざす人
- ・正しさをつらぬく勇気と責任のある人
- ・思いやりをもち協力のできる人を育てる

2つ目は「周りの人たちを大切にすること」

自分も周りの人たちも、一人しかいない人間です。お互いに支えあうことで、一人ではできないことができるようになっていきます。それがクラスや学年、学校の仲間や集団の良さです。周りを大切にすることは、自分を大切にすることにつながります。生活の中で、心がけてほしいことです。

最後に、今回の出会いを大切にみんなの力が発揮できる笑顔があふれる学校にしていきたいと生徒たちに伝えました。

新入生64名を迎え入学式が行われました。

桜が満開の青空のもと、平成31年4月9日に八王子市立長房中学校の第46回入学式を行いました。多数のご来賓の方々、そして保護者の皆様にご出席いただきましたこと、心から御礼申し上げます。

小学校を卒業してから二週間ほどの新入生ですが、担任の先生から名前を呼ばれ、「ハイ」と返事をしている姿はとても元気で頼もしさを感じられました。しっかりと顔を上げ、「これから頑張るぞ！」というやる気が、まっすぐに前を見る目と深々と下げる礼に表れていました。

そして、新入生を迎える在校生の態度や歓迎の言葉、歌もとても素晴らしいものでした。終わった後にはご来賓の方々からお褒めのお言葉を頂きました。本当に、今年一年の良いスタートになる入学式でした。



入学式前の呼名の練習